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お忙しいところご参集頂きありがとうございます。秋とはい

え暑い日が続きます、体調に気を付けましょう。10月か 11

月に総選挙が予定されており、第五小体育館が会場にな

ります。防災訓練や文化祭にも影響が出ると思われます

ので確定次第お知らせいたします。 

◆親子遊び（第 6回）            9/27（金）22名 

●10 組 21 名の親子さん参加頂き、今年度最後の親子遊

びを楽しまれました。 

◆子ども農園サツマイモ収穫準備    9/28（土）13名 

●芋づるの撤去など収穫の準備を行いました。 

◆グランドゴルフ公民館長杯       10/1（火）47名 

●強い日差しの下、皆さん元気に楽しまれました。 

 女性優勝：落合さん、準優勝：山本さん、3位：鈴木さん 

 男性優勝：濱川さん、準優勝：鈴木さん、3位：榎本さん 

ホールインワン賞 5名でした。 

◆歴史探訪（津の街・史跡めぐり）      10/4（金）20名 

●あいにくの雨模様となりましたが、谷川士清（ことすが）

旧宅や専修寺などの史跡巡りを楽しまれました。 

◆芝桜の維持管理             10/12（土）10名 

●枯れた芝桜 150株弱の植え替えを行いました。 

◆こども農園 サツマイモの収穫     10/10（木）18名 

●雨で延期されましたが、この日は晴天に恵まれ第五小

学校 2年生 72名が元気一杯芋掘りを体験されました。 

☆ 防犯防災部会 

◆松阪市防災訓練            10/26（土）午前中 

● 8：30防災無線「大地震発生」を合図に始まります。 

☆ 地域環境部会 

◆芝桜の維持管理            11/2（土）8：30～ 

☆ 教育文化部 

◆文化祭                  10/26（土）27（日） 

☆ 公民館部会  

◆親子料理教室                   12/1（日） 

◆公民館大掃除                   12/2（月） 

☆ 広報部会 

◆ 協議会だよりの発行 

● 自治会「なんでも趣味自慢」紹介コーナー 

11月：垣鼻町徳和、12月：垣鼻里中町 

●「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。 

☆ 健康福祉部会 

◆グランドゴルフ健康福祉部会長杯        11/5（火） 

◆ふれあいの集い                   11/7（木） 

◆ふれあい農園 

●貸し農園 4区画（A-7.B-1.B-2.C-2）利用者募集中 

◆ 今後の会議予定 

● 第 1回役員会議 開催予定   11/21（木）19：00～ 

● 11月度部会/合同会議      11/28（木）19：00～   

垣鼻中央自治会は旧伊勢

街道沿いにある自治会で

す。神戸神社周辺には八

百屋や魚屋などが並ぶ街

道でしたが、現在は新しい

団地も出来近隣の学校へ

向かう子供達の登下校道

として賑わっています。 

   第 5回 部会/合同会議の報告 
 令和 6年 9月 26日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室等              出席 34名 欠席 11名 

名 

1．小田副会長挨拶 

芝桜

2．事業実績報告 

3．これからの事業 

4．報告/連絡事項 

☆自治会なんでも自慢      垣鼻中央町自治会   
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中心部には創業 1828 年、約 200 年続く地域密着お米専

門店の米常さんがあり

ます。現在6代目の店主

さんは三重県に5人しか

いない五つ星お米マイ

スターのお一人です。地

産地消をモットーに地元

農家さんと私たち地元民

を繋ぎ、確かな目利きに

よって安心で良質なお

米を提供してくれていま

す。松阪・多気地区への

配達もして頂けます。駐

車場の大きなオブジェが

とても印象的な建物は、

建築家黒川紀章さんのお弟子さん高原生樹さん設計のも

のだそうです。とても気さくにお話してくださるお店です。

皆さんも美味しいお米を食べてみて下さい。 

「中学校区（第二小・第五小・徳和小・久保中）でコミュニ

ティ・スクールがスタートしました。」 

松阪市の教育ビジョンに準じて、今年度より久保中校区

（４校）でコミュニティ・スクールを始めました。 

子どもたちや学校を取り巻く環境が複雑化・多様化する

中、子どもたちや地域の輝く未来を創るためには、「社会

総掛かり」での対応、学校・家庭・地域による一体的な取

組が必要です。そのための仕組みの１つが、コミュニティ・

スクールです。これまでも各学校において児童・生徒や保

護者の意見（アンケート等）をもとに地域・保護者の代表

の方による学校評価委員会という形でご意見等を学校運

営等に反映してきましたが、もう少し進んだ形で取組を進

めていきます。 

コミュニティ・スクールについて、文部科学省のホーム

ページでも詳しく記されておりますが、理論的なことと実態

との違いや地域・学校によってそのスタイルも異なること

からなかなか理解しづらいところもあります。 

こうしたことから、無理せず、ゆっくりとできることから始

めて、その都度、情報発信をさせていただきながら、理解

を深めていただきたいと考えております。そこで、まず、初

年度は下記の２つのことから始めていきたいと考えていま

す。 

１ 学校運営協議会を４校持ち回りで開催（全４回）し、授

業参観と学校長からの学校運営方針の説明に対する

意見交換（協議）を実施します。※学校運営協議会のメ

ンバーは、地域・保護者の代表と各学校長で構成しま

す。 

2 これまでそれぞれの学校で活動いただいていた地域

の方々の協力（ボランティア活動等）を中学校区全体に

広げていきます。 

そして、去る６月６日（木）、第五小学校において第１回

の久保中学校区学校運営協議会を開催しました。この日

は、各校から委嘱された委員（第五小からは大西 多さ

ん、 田替藤 潤子さん、木原 昇次さんの 3人）、４校の

学校長、第五小の教頭に加え、市教育委員会から宇田指

導主事と田中コーディネーターにも参加していただきまし

た。 

まず、全体会場の図書室で、自己紹介と日程説明の

後、校舎内を回

り、第五小学校の

全学年全学級の

学習の様子を参

観していただきま

した。 

  次に、全体会

場において、各校

の学校教育目標

や学校経営について、各学校長より説明がありました。 

また、市教育委員会の宇田指導主事より、「地域ととも

にある学校づくり～学校・家庭・地域の強みを生かして～」

という演題でコミュニティ・スクールについてお話をしてい

ただきました。その後、学校運営協議会の委員でもあり、

第五小学校で活動さ

れているボランティア

グループの「ときわざ

か１１」の木原昇次さ

んより、「ときわざか１

１」の活動について、

詳しくお話していただ

きました。そして、最

後に参加いただいた委員のみなさんから、感想や意見等

の交流をしていただき、第１回の学校運営協議会を終え

ました。 

今後も地域の皆様のご意見等も伺いながら、よりよい学

校づくり、校区づくりに尽力して参りたいと考えています。 

 

☆学校イベント紹介        松阪市立第五小学校 

神戸の花道 

☆部田久保町        つるばら  10 月15 日 

 


